

ALUMNO: MONSERRAT MENDEZ CAMBRANO

MATERIA: TRABAJO SOCIAL 2

NOMBRE DEL PROFESOR: ANA SILVIA LAZARO VALENCIA

GRADO:3

CARRERA: LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

## ENSAYO DE LA UNIDAD 1

Objetivo conocer los diferentes perfiles históricos del trabajo social y sus diversos antecedentes en México.

La construcción histórica del Trabajo social

El trabajo social es considerado una construcción social disciplinar y profesional de la Modernidad, pero en este marco tan amplio y complejo se han ido construyendo diferentes trayectorias históricas que para nuestro punto de vista se ubica en la siguiente línea.

La aparición del trabajo social

El perfil histórico de un trabajo social tradicional

El perfil histórico de un trabajo social desarrollista

El perfil histórico de un trabajo social reconceptualizado

El perfil histórico de un trabajo social contemporáneo

El término trabajo social contiene múltiples y variadas connotaciones empleadas de acuerdo al contexto donde se desarrolle.

La aparición del trabajo social

El siglo XVII aparece en Inglaterra un acontecimiento histórico que posteriormente influye en el mundo la revolución industrial un proceso que marca una ruptura en la sociedad de ese tiempo se incorpora la tecnología mecánica a las iniciativas productiva y al desarrollo de la organización del trabajo fabril ese hecho va traer consecuencia el desencadenamiento de fuerza productiva que contribuyeron a fuerte transformaciones de forma de vida social.

La revolución industrial fue extendiéndose y multiplicándose acelerada mente de Inglaterra hacia el resto de Europa y posterior mente hacia América del norte vía la migración integrado así un mercado mundial planetario mundial.

El trabajo social surge primeramente como creación de la modernidad y posteriormente como una variante de acción diseñada y desarrollada a la par de los requerimientos e intereses del sistema capitalista buscando principalmente atenuar o frenar el vertiginoso aumento de las necesidades sociales a través de apoyar directamente a los individuos.

Trabajo social como una práctica que da el paso a ser reconocida como acción profesional y como un proceso formativo fundamentado en una perspectiva de ayudar a los individuos rebasando la acción intuitiva dejando al margen la visión

de brindar ayuda en ocasiones emergentes e impulsa la aplicación de técnicas reguladas por formas coordinadas de intervención buscando la satisfacción de las necesidades sociales básicas y tratando de atenuar los efectos de los problemas sociales más acuciantes de los grupos marginados o excluidos del proceso de industrialización.

El perfil histórico de un trabajador social tradicional

En este momento histórico que en términos relativos lo ubicamos en el transcurso de la primera mitad del siglo xx lo denominamos del trabajo social tradicional buscamos encontrar elementos sustantivos en lo tradicional que sirvan como parámetros de análisis en la construcción históricas de nuestro que hacer.

El trabajo social al verse como una práctica intuitiva y auxiliar desde una perspectiva individualista ya que si bien podemos estar de acuerdo en que teórica metodológicamente el sustento de este trabajo social será el caso social individual este enfoque siempre estará ubicado en el marco de las reacciones familiares y en las relaciones sociales más amplias o a mayor escala.

El diagnóstico social que será ese momento basado en la investigación que implica ver al individuo o caso en el marco de sus relaciones sociales y sus problemáticas los elementos y propuestas disponibles y los riesgos que deben ser reconocidos.

Tratamiento que implica ejercicios de planeación intervención y evaluación para la comprensión de la individualidad de las características personales y de sus relaciones familiares y sociales que involucra recursos e influencias de medio social, así como la acción directa de cara a cara orientada a la toma de conciencia buscando reajustar al ser humano a su medio social entendiendo al reajuste como a ese cambio de actitudes y el desarrollo de la personalidad.

El trabajo social es el artífice de las relaciones sociales que debe descubrir significaciones y nuevas posibilidades que estas situaciones familiares producen en sus miembros y la influencia de las relaciones sociales que van más allá de la familia que llegan a la comunidad.

Por eso podemos afirmar que el trabajo social tradicional se basa en la perspectiva científica al utiliza diferentes teóricas métodos y técnicas sociales para realizar sus funciones con diferentes visiones y niveles de la realidad social construyéndose y articulándose con lo que se conoce como lo métodos tradicionales del trabajo social.

El perfil histórico de un trabajador social desarrollista

La aparición del trabajo social está relacionada con los procesos que se viven en las diversas sociedades del orbe por eso cuando hablamos del perfil desarrollista de nuestra profesión estamos hablando de un momento y proceso histórico

comprendido entre la década de los 50 y 60 del siglo xx donde es claro el reconocimiento profesional tanto implícito y explícito del trabajo social frente al estado.

El trabajo social europea se va a desarrollar en el marco de la reconstrucción de los países después de la segunda guerra mundial.